

鴨高通信

岡山県立鴨方高等学校 平成29年2月号

岡山県浅口市鴨方町鴨方819 1月27日発行

Tel 0865-44-2158 Fax 0865-44-4626



フェイスブック好評発信中！！

「鴨高通信」は、鴨方高校のホームページにも掲載しています。

鴨高キャラクター「かもん君」

3学期始業式

3学期が始まりました。始業式では、校長先生から年末年始の過ごし方を振り返り、旧年にあった出来事や出会いを噛みしめて、新たな年に向けて、各々に理想や希望を持つことの大切さを説いていただきました。鴨高生にとって新年の素晴らしいスタートとなりました。



課題研究発表会



課題研究発表会が理科、商業、家庭の教科で行われました。生徒は各々の興味や関心から課題を発見し、自分の言葉で研究成果を発表しました。研究発表を通して、自分と社会との関係、自分自身についての見識を深め、社会の形成者となる自覚と成長を垣間見ることができました。

3年生球技大会



球技大会では、男子はサッカー、女子はバドミントンに分かれて、爽やかな汗を流しました。教員も競技に参加して、大変な盛り上がりを見せました。卒業間近の3年生にとって、学校生活を締めくくる、一致団結した充実の時間となりました。

社会貢献活動

2年生は幼稚園や保育園、商業施設周辺の清掃、1年生は鴨方高校周辺の清掃を行いました。



2年生の清掃活動。保育園では園児はお昼寝中でしたが、生徒たちは自分たちの幼年を懐かしみながら、清掃や遊具の点検等を行いました。先生の目線に立って幼稚園で活動することで、生徒たちは新たな気付きを得ることができました。



1年生の清掃活動。生徒は、予想以上の廃棄物の発見や綺麗にした達成感に心を躍らせ、笑顔で活動に取り組んでいました。

備蓄品使用に関する協定調印式



鴨方高校は、浅口市と連携して災害に取り組む協定を結びました。災害時に、学校が持つ備蓄品を避難住民に提供するというものです。この協定は、県立高校では県下初の試みです。
 (左側から、栗山浅口市長、妹尾校長、立石 PTA 会長)